
 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE DE LA BROQUERIE 

Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement 

de l’école De La Broquerie tenue le 17 février 2015 à 18h 

au 401, De Jumonville à Boucherville 

 Présence :  

Émilie Veillette, enseignante 

Lyne La Branche, enseignante orthopédagogue 

Édith Proulx, orthophoniste  

Isabelle Leyrolles, présidente 

Josée Bourque, parent 

Renée Landry, parent 

Renée Beaulieu, parent 

Mathieu Ferrat, parent 

Marie-Josée Fréchette, soutien 

Murielle Dionne, service de garde 

Mireille Boudreault, Directrice 

 

Absence : 

Véronique Cadrin, enseignante 

 

 1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

L’Assemblée est ouverte par la présidente, Mme Leyrolles à 18h05 après constatation 

du quorum. Mme Leyrolles souhaite la bienvenue à Mme LaBranche qui remplace Mme 

Lehoux. 
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2. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté avec les modifications suivantes : 

 Correction du point 6.1 (adoption plutôt qu’information) et inclut également la 

5e année 

 6.3 sera abordé après l’information de l’OPP et du comité de parents. Ce point 

doit être discuté en l’absence de la direction 

Il est proposé par Mme Landry d’adopter l’ordre du jour du 17 février  avec les 

modifications mentionnées. 

Adopté à l’unanimité 
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3. Adoption du procès-verbal du CÉ du 20 janvier 2015  

 

Le procès-verbal est adopté avec les modifications suivantes : 

 Le point 6.2, la même idée est répétée quant à la vente du fromage  

 Le point 7, correction puisque la tenue du salon du livre sera en avril ou mai 

 9. Confirmation des dates de calendrier 

 

Il est proposé par M. Ferrat d’adopter le procès-verbal du 20 janvier avec les 

modifications mentionnées 

Adopté à l’unanimité 

 

 4. Suivi du CÉ du 20 janvier 2015 

 Redécoupage : lettre du Ministre confirmant le maintien du découpage actuel.  

 Humeur 2015-2016 avec la vente du fromage 

 Pièce de théâtre présentée le 16 février. Retour en classe par les enseignantes. Ce fût 

bien apprécié par les élèves du 3e cycle.  

 Projet chanson : la ville de Boucherville a donné 2000$ et la Caisse Desjardins a donné 

500$. L’OPP souhaite accumuler les sous restants afin qu’il y ait présentation en 2015-

2016. La Fondation Simple Plan sera sollicitée pour un montant de 3500$. 



 
 

 5. Paroles au public 

Aucun public 
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6. Points de la direction d’établissement 

 

6.1. Sortie d’élèves de 5e et 6e années (approbation) 

Le 26 février prochain, les élèves de 5e et 6e années iraient glisser en avant-midi et 

se rendraient à pied au Centre Pierre Laporte. Il est proposé par Mme Leyrolles 

d’adopter cette sortie d’élèves qui aura lieu le 26 février 2015. 

Adopté à l’unanimité 

 

6.2. Normes et modalités d’évaluation 2015 (approbation) 

La direction présente le document de normes et modalités 2015. Un guide pour les 

enseignants et c’est propre à chaque école. Le bulletin unique et la pondération est 

donné par le MELS. Discussion autour de la cohérence entre enseignant et niveau. 

Une grande portion est accordée au jugement. L’évaluation est subjective et 

suscitera toujours des questions et des divergences d’opinions. 

 

Deux modifications par rapport à l’an dernier : 

 Dans les situations d’enseignement et d’évaluation, qui servent à porter un jugement 

formel, ajout d’un cadre d’évaluation par l’équipe-degré 

 Précision sur les renseignements retrouvés dans les communications aux parents 

d’élèves en difficulté d’apprentissage et/ou de comportement 

 

Il est proposé par Mme Émilie Veillette d’adopter les normes et modalités 2015 

Adopté à l’unanimité 

Mme Beaulieu quitte à 19h05 

 

6.3. Critères de sélection de la direction d’établissement (en l’absence de la 

direction) 

Mme Leyrolles fait la lecture des critères de sélection de la direction 

d’établissement. Deux compétences sont ajoutées à un critère de sélection.  

 

Il est proposé par Mme Dionne d’adopter les critères de sélection de la direction 

d’établissement à l’unanimité 

Adopté à l’unanimité  

 7. Informations de l’OPP  

 Rencontre entre la direction et Mme Villeneuve : École en folie (vente de garage 

de vieux livres pour enfants et adultes au courant du mois de juin. Questionnements 

auprès de la ville de Boucherville sur la règlementation. Certains mentionnent 

l’importance de garder ce projet pour les élèves de l’école et durant les heures 

d’école ou à tout de moins durant la semaine. 

 Retour sur la semaine des enseignants : toutes les petites attentions pour les 

enseignants furent vraiment appréciées. (petits mots en forme de cœurs, 

remplacement des enseignants par des parents d’une durée de 15 minutes, 

gourmandises à chaque jour au salon du personnel)  

 

 

 

8. Information du Comité de parents 

Résumé de M. Ferrat 

Réunion du 22 janvier : 

 Renouvellement du projet particulier de l’école de McMasterville (aux trois ans) 

 Construction de l’école La Farandole (CSP souhaite un terrain pour 

reconstruire l’école. Les deux parties ne s’entendent pas sur la valeur du 

terrain. Normalement, les villes donnent les terrains afin que les commissions 

scolaires puissent construire une école. 



 
 

 Utilisation des ordinateurs personnels par les enfants (150 ordinateurs 

disponibles par année)  pour les examens ministériels. Certains parents qui se 

sont procuré des ordinateurs souhaitent que leurs enfants utilisent mais le 

MELS refuse l’utilisation de ces ordinateurs pour les examens ministériels. 

 FCPQ (Fédération des comités de parents du Québec) aimerait prendre part à 

des rencontres entre les commissions scolaires et le MELS, qui s’apprêtent à 

modifier les structures existantes selon les régions. La FCPQ a peur de perdre 

des pouvoirs si elle n’est pas présente lors de ces rencontres 

 

 9. Varia  

Aucun point  

 10. Date de la prochaine séance 

Le mercredi 25 mars à 18h00 
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11. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 20h11 

 

Il est proposé par Mme Bourque de lever l’assemblée 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

_______________________   _______________________ 

Isabelle Leyrolles, présidente    Mireille Boudreault, directrice 


